

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Berdasarkan analisis data yang dipaparkan dan pembahasan dibab IV dapat disimpulkan bahwa sebelum dilakukan tindakan hasil belajar siswa masih rendah dikarenakan kemampuan membaca siswa masih perlu ditingkatkan lagi dilihat pada hasil ulangan harian siswa. Adanya peningkatan dalam penggunaan media Interaktif *Big Book* berbasis *IT* pada hasil tes siswa akan mampu meningkatkan hasil belajar siswa.

Pembelajaran dengan menggunakan media Interaktif *Big Book* berbasis *IT* dapat meningkatkan kemampuan membaca permulaan siswa kelas 1A SD N 060934 Medan Johor guru pada saat mengajarkan media ini sudah menggunakan inovasi yang baru sebelum siklus ke II dilaksanakan. Hal ini terlihat dari nilai rerata menjawab soal tes kegiatan membaca pada siklus I sebesar 42,35 dengan persentase ketuntasan klasikal 20%. Selanjutnya nilai rerata menjawab soal tes dalam kegiatan membaca pada siklus II sebesar 71,4 dengan persentase ketuntasan klasikal 75%. Hal ini dapat menunjukkan adanya sebuah peningkatan sebesar 55%.

Secara keseluruhan pada akhir siklus II ini semua aspek perubahan sikap siswa sudah mengalami peningkatan yang beragam seperti kesiapan siswa dalam mempersiapkan diri untuk membaca. Maka tidak perlu lagi diadakan siklus ke III. Dari hasil penelitian tersebut terbukti bahwa penggunaan media Interaktif *Big Book* berbasis *IT* dinilai telah berhasil dan

dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada kegiatan kemampuann membaca siswa kelas 1A SD N 060934 Medan Johor Tahun Pelajaran 2021-2022.

5.2. Saran

Penelitian ini dapat digunakan sebagai alternatif pembelajaran dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada kegiatan membaca permulaan dan mengatasi masalah-masalah yang dialami siswa. Setelah penelitian dilaksanakan, peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi guru dalam mengajar mata pelajaran bahasa Indonesia, boleh dicoba untuk memvariasikan media pembelajaran berbasis *IT*. Agar siswa tidak merasa bosan saat kegiatan pembelajaran berlangsung.
2. Bagi siswa, sebaiknya aktif dalam mengikuti pembelajaran dan rajin berlatih membaca salah satu buku apa saja yang dapat menambah wawasan siswa.
3. Bagi peneliti lainnya, sebaiknya ada penelitian lanjutan dari penelitian ini dengan menggunakan media yang lain untuk menambah pengetahuan.